

## **Lettre aux parents – 26.03.2021**

Chers parents, chers élèves,

Nous espérons que cette lettre vous trouvera vous et vos proches en bonne santé.

Après deux semaines de fonctionnement en présentiel avec les classes de 5., 6. et les 6èmes, nous sommes contents de ne pas avoir eu d'infection par le covid, même si la situation n'a été facile à gérer pour personne, que ce soient les enseignants qui doivent jongler entre les deux groupes en présentiel, faire du distanciel avec leurs autres classes, ou les élèves qui ont du mal à s'autodiscipliner lorsqu'ils sont seuls.

Pour les autres niveaux de classe, nous apprenons tous les jours par le biais des tuteurs, des assistants sociaux, des professeurs, de Madame Vaillant ainsi que de certains parents que de nombreux enfants sont dans un état de souffrance psychique en raison du manque de contact social et tout simplement de normalité mais nous restons malheureusement impuissants face à cette situation. Nous tentons actuellement de mettre en place une cellule psychologique avec la ville de Fribourg pour aider les enfants à mieux surmonter cette période.

Nous avons aussi demandé à nos équipes enseignantes de faire preuve de souplesse quant aux devoirs pendant les vacances et de ne pas surcharger les enfants. Les devoirs pourront être rendus plus tard, la deuxième semaine après la reprise car il est important que chacun et chacune prenne du repos et de la distance. Nous espérons là aussi avoir des informations claires sur les modalités d'évaluation car il existe, dans le code de l'Education du BW, des règles strictes auxquelles on ne peut déroger pour un passage en classe supérieure par exemple.

Nous sommes bien conscients que nous ne vous apportons pas d'éléments clairs en la matière, mais nous ne pouvons nous prononcer plus avant.

Et, en l'absence d'instructions claires et récentes de nos autorités, nous ne pouvons malheureusement pas encore nous prononcer sur les modalités de la rentrée après les vacances de Pâques. Celles-ci dépendent de l'évolution de la pandémie avec la part des variants, le taux d'incidence, etc....

Nous reviendrons vers vous dès que nous en saurons plus, en tout état de cause au plus tard le vendredi 9 avril.

Nous vous assurons, chers parents, chers élèves, de tout notre soutien et vous souhaitons de bonnes vacances et de belles fêtes pascals en famille si les circonstances et les consignes le permettent.

Bien à vous,

L'Equipe de Direction

Liebe Eltern, liebe Schüler,

Wir hoffen, dass dieser Brief Sie und Ihre Lieben bei bester Gesundheit erreicht.

Nach zwei Wochen Präsenzunterricht mit den 5., 6. und 6ème-Klassen sind wir froh, dass wir in der Runzstraße keine Ansteckungen durch Covid hatten, auch wenn die Situation für niemanden einfach zu bewältigen war, sei es für die Lehrer, die zwischen den beiden Präsenzgruppen jonglieren mussten, mit ihren anderen Klassen Fernunterricht machten oder für die Schüler, die sich einer strengen Selbstdisziplin unterziehen mussten, wenn sie alleine waren.

Was die anderen Klassenstufen angeht, so erfahren wir täglich von Erziehern, Sozialarbeitern, Lehrern, Frau Vaillant sowie von einigen Eltern, dass sich viele Kinder aufgrund des Mangels an sozialen Kontakten und einfach an Normalität in einem Zustand psychischen Leidens befinden: leider stehen wir dieser Situation machtlos gegenüber. Wir versuchen derzeit, mit der Stadt Freiburg eine psychologische Beratungsstelle einzurichten, um den Kindern zu helfen, diese Zeit besser zu überstehen.

Wir haben unsere Lehrkräfte auch darum gebeten, bei den Hausaufgaben während der Ferien möglichst nachsichtig zu sein und die Kinder nicht zu überfordern. Hausaufgaben können daher auch in der zweiten Woche nach den Ferien nachgereicht werden, da es für alle wichtig ist, etwas Ruhe und Abstand zu gewinnen. Wir erhoffen, Ihnen auch bald klare Informationen seitens des Kultusministeriums bezüglich der Bewertungsmodalitäten zusenden zu können, zum Beispiel in Bezug auf die diesjährige Versetzungsordnung.

Wir bedauern, dass wir Ihnen leider heute in dieser Angelegenheit keine verbindlichen Informationen geben können.

Darüber hinaus und ebenfalls Mangels klarer und aktueller Anweisungen unserer Behörden, können wir uns leider auch noch nicht zu den Modalitäten des Unterrichts nach den Osterferien äußern. Diese sind, wie Sie wissen, abhängig von der Entwicklung der Pandemie.

Wir melden uns wieder bei Ihnen, sobald wir mehr wissen.

Wir versprechen Ihnen, liebe Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler, unsere vollste Unterstützung und wünschen Ihnen schöne Ferien und ein schönes Osterfest im Kreise Ihrer Familie, wenn es die Umstände erlauben.

Mit freundlichen Grüßen

Das Schulleitungsteam